



09.05.2022 von Lydia Beckert Korps Guben

Die Gemeindefamilie wächst



Am 8. Mai konnten wir in unseren Gottesdienst zwei besondere Anlässe feiern. Zuerst wurden die Mütter mit einer Kleinigkeit zum Muttertag geehrt, danach hatten wir die Freude Pauline Schöll in die Gemeindefamilie aufzunehmen.

Vor der versammelten Gemeinde unterschrieb sie ihre Aufnahme Urkunde zur Angehörigen der Heilsarmee in Guben. Mit einem Blumenstrauß, Gebet und Segen wurde Pauline von den Anwesenden geehrt und willkommen geheißen.

Wir freuen uns, sie auf ihrem Weg mit Gott weiter zu begleiten und wachsen zu sehen.